

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 7. September 2011

Veranstaltung "Linienbus wird zum Klassenzimmer" bei der Geschwister-Scholl-Schule

Heute fand erneut die Veranstaltung "Linienbus wird zum Klassenzimmer" statt. Diesmal war der Mühlheimer Präventionsrat bei der Geschwister-Scholl-Schule in Dietesheim zu Gast. Den Schülerinnen und Schülern wurde das richtige Verhalten an der Bushaltestelle, gefahrloses Ein- und Aussteigen und die wichtigsten Regeln im Bus erläutert. Stadtbrandinspektor Heribert Hennig erklärte den Viertklässlern den Umgang mit dem Feuerlöscher und machte deutlich, wie man sich generell bei einem Brand verhalten sollte.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de